

ハートフルだより

～学校と家庭で豊かな心を育むために～

R. 2. 7月30日

五和小 人権教育部

五和小学校では、「『知・徳・体』（生きる力）の調和のとれた児童生徒の育成」を目指し、豊かで強い心の育成に力を入れています。そこで、今年度も「ハートフルだより」を発行し、道徳教育の充実に向けた取組、また、人権教育の取組等を紹介します。「ハートフルだより」が、学校と家庭の「心の架け橋」になることを願っています。

児童玄関から入って、左側の壁は「人権・道徳コーナー」です。まず目に付くのが、「五和小なかよし宣言」です。今年の「五和小なかよし宣言」（詳しくは学校だより6月22日発行をご覧下さい。）は、今年度発足したハートフル委員会の子ども達が書いてくれました。今年もみんなが仲良く楽しく過ごせるようにたくさんの仲間の輪を広げていきましょう。また、「合い（愛）あふれる」五和小学校にしていきましょう。

人権旬間に人権標語の募集をしました。各学級から選ばれた人権標語です。一人一人の思いがつまった人権標語です。人権コーナーにも掲示していますので、学校に来られたときは是非ご覧下さい。（個人情報保護の観点から、学校ホームページには名字のみで表記しています。）

五和小学校の人権標語



こえをかけ ひろげよう ともだちのわ
1年1組 たぐち さん
いっしょにあそぼう にこにこえがおが おひさまみたい
1年2組 あらき さん
「ありがとう」 うれしいな ふわふわことば
1年1組 みやざき くん

あいあふれ すてきな いつわしょうがっこう
2年1組 小浦 くん
ありがとう 一ばんうれしい おくりもの
2年2組 岩崎 くん
「ありがとう」「ごめんなさい」「いっしょにあそぼう」 ふわふわことばが いっぱい
2年2組 高橋 さん
なかまのわ みんなでつかおう ふわふわ言葉
3年1組 坂口 くん
いじわるな 心をなくして 手をつなごう
3年2組 吉田 くん

なかまのわ みんなと遊んで ひろげよう
4年1組 古賀 くん
「大じょうぶ」 心の雨に かさをさす
4年2組 萩原 さん
声かけて はげまし合おう クラスの輪
4年2組 鳥羽瀬 くん

ふわふわ言葉 使えば広がる 仲間の輪
5年1組 吉村 さん
いじめなく 輪をこわさず 五和の子
5年2組 池田 くん

「がんばれ」「ファイト」「ありがとう」 元気が出るよ まほうの言葉
6年1組 野崎 さん



ふわふわちゃんが、いっぱいになつたら いいね。



毎月第2火曜日は「道徳の日」

五和小学校では、毎月第2火曜日を「道徳の日」とし、「私たちの道徳」や「熊本の心」等を活用する時間を設けています。1年生は「道徳の日」に、自分たちの生活を振り返るようにしています。6月の「道徳の日」は、「あいさつ」について振り返ってみました。1日の生活の中には、たくさんのあいさつがあります。朝起きてから夜寝るまでにどんなあいさつがあるのかを考えてみました。「おはようございます」「行ってきます」「こんにちは」「いただきます」「さようなら」…。あいさつがあるからお互いによい気持ちになったり、友だちになったり…。あいさつで自分とまわりの人の気持ちがつながります。

朝、教室に入るとき、立ち止まって「おはようございます。」と教室に入ってくる1年生。「おはようございます。」の声も少しづつ大きくなりました。友だちのお返しのあいさつも飛び交うようになりました。2学期も子ども達の実態に応じて毎月の「道徳の日」を有効活用していきたいと思います。

